

PULSO

www.pulsoslp.com.mx

Fundador Miguel R. Valladares García

Confirma Fitch Ratings mejoría del Municipio

Martín Rodríguez / Pulso
Miércoles, 23 enero 2013 13:00 [SLP](#)



Sólo cuatro alcaldes del país recibieron Ayuntamientos en la lista de morosos, pero únicamente la capital potosina salió del incumplimiento de pagos, señaló Fitch Ratings, esto como consecuencia de que los presidentes municipales recibieran finanzas “destruidas” cuando asumieron el poder a finales de 2012.

El gobierno de San Luis Potosí ha logrado liquidar pasivos vencidos, empezar a reestructurar la deuda pública, disminuir el desequilibrio presupuestal y dar pasos para mejorar la flexibilidad financiera de su municipio.

Omar de la Torre, analista de Fitch Ratings, relató que a lo largo de 2012 seis municipios de México cayeron en incumplimiento de pagos y, por ende, su calificación crediticia obtuvo la peor nota (D). Estos son: Zamora, Michoacán; Santa Catarina, Nuevo León; Guadalupe, Nuevo León; Cuernavaca, Morelos; Acapulco, Guerrero, y San Luis Potosí, San Luis Potosí.

El especialista sentenció que el año que terminó fue “atípico”, porque anualmente uno o dos municipios dejaban de pagar sus débitos, pero nunca una cantidad tan alta.

Los dos primeros incumplieron el pago de créditos bancarios en el mes de febrero, pero resolvieron su situación apenas unos días después, es decir, para el cambio de administración gubernamental entregaron finanzas “más o menos sanas”.

Los restantes cuatro heredaron haciendas públicas “gravemente enfermas”, pero sólo San Luis presenta avances considerables para recuperar flexibilidad financiera.